

Präsidentin Anneliese Kitzmüller: Zu Wort ist dazu niemand mehr gemeldet. Somit schließe ich die Debatte.

Wünscht die Frau Berichterstatterin ein Schlusswort? – Das ist nicht der Fall.

Somit kommen wir zur **Abstimmung**.

Zunächst lasse ich über den Antrag des Gesundheitsausschusses abstimmen, den vorliegenden Bericht III-233 der Beilagen zur Kenntnis zu nehmen.

Ich bitte jene Damen und Herren, die ihn zur Kenntnis nehmen, um ein entsprechendes Zeichen. – Das ist die **Mehrheit, angenommen**.

Weiters kommen wir zur Abstimmung über die dem Ausschussbericht 538 der Beilagen angeschlossene **Entschließung** betreffend „Liberalisierung von Cannabis zu medizinischen Zwecken“.

Ich bitte jene Damen und Herren, die dafür eintreten, um ein entsprechendes Zeichen. – Das ist mit **Mehrheit angenommen. (E 56)**

Wir gelangen nunmehr zur Abstimmung über den **Entschließungsantrag** der Abgeordneten Holzinger-Vogtenhuber, Kolleginnen und Kollegen betreffend „unabhängiger Bericht zum Stand der internationalen Forschung über die Wirksamkeit von Cannabis in der Medizin“.

Ich bitte nun jene Damen und Herren, die hiefür eintreten, um ein entsprechendes Zeichen. – Das ist die **Minderheit, nicht angenommen**.